

QVEMA : Jacques Froissant (Altaïde) dans "On lâche rien" de Stéphanie Delestre

Dans l'épisode 13 du podcast "On lâche rien", Stéphanie Delestre reçoit Jacques Froissant, fondateur d'Altaïde.

Temps de lecture : minute

3 avril 2024

Stéphanie Delestre, entrepreneuse et jury de l'émission "Qui veut être mon associé", reçoit cette semaine Jacques Froissant, fondateur d'Altaïde, dans son podcast "On lâche rien". Altaïde est un cabinet de recrutement spécialisé dans les métiers du digital et de l'innovation, qui affirme avoir accompagné plus de 500 startups dans leurs projets de recrutement. Un accompagnement clé à l'heure où le recrutement de profils stratégiques est parfois compliqué.

Vous pouvez retrouver un nouvel épisode du podcast "On lâche rien" tous les mercredis soir sur Maddyness.



À lire aussi

Startups : comment réussir le recrutement de vos C-Levels ?



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS

